

RENOUVELLEMENT DU COMITE DIRECTEUR DE LA LIGUE DE BRETAGNE

Le dimanche 15 septembre s'est tenue l'Assemblée Générale de la Ligue de Bretagne, caractérisée au terme de cette olympiade par le renouvellement du Comité Directeur de la Ligue et l'élection d'un nouveau Président, **Jean-Pierre DURAND**.

Ce fut aussi l'occasion pour l'Assemblée de remercier chaleureusement Hervé RABAULT, qui avait annoncé son souhait de ne pas se représenter, pour la qualité du travail accompli dans des conditions parfois difficiles – notamment avec la crise COVID.

Vous trouverez sur le site de la Ligue le mot qu'il souhaite adresser à chacun d'entre nous à l'occasion de son départ.

Le nouveau comité Directeur avec de gauche à droite : Patrick Lancel, Grégory Le Deventec, Jérôme Stephan, Hervé Rabault (ex président et là, juste pour faire genre !), Mickaël Jouéo, Sandrine Boschet, Sylvie Merienne, Christophe Brateau, Vincent Le Roux, Bruno Manusset, Basile de Loynes, Jean-Pierre Durand (Nouveau président de la Ligue), Vincent Even, David Daëron et Eric Guignard.

Manquent sur la photo : Anne-Sophie Donnard, Lauriane Seven, Daniel Garonnat, Dimitri Vivier, et Boris Martin



Vous trouverez également, sur le même site liguebretagnebillard.fr, un mot de notre nouveau Président Jean-Pierre DURAND.

Pour ce qui concerne la Carambole, notre club accueillera cette saison :

le T2 de la compétition 5 Quilles	le 5 janvier
la Finale du Cadre R1	le 19 janvier
la Finale de Bande R2	le 16 mars
la Finale de 3 Bandes N3	le 4 mai

Souhaitons que nos compétiteurs se qualifient pour ces finales “à la maison” !